



"CHISPAS DE LUZ"

MARZO 31, 2007 No. 2

¡Alimento para el Alma! (Artículos y Más)

MAESTRO por Edith Palomares

(egunariz@gmail.com)

El verdadero MAESTRO tanto el INTERIOR como el EXTERIOR vive en un camino de búsqueda y aprendizaje, hacia el conocimiento de lo que somos. Pensar que solo somos un cuerpo físico es limitar nuestra propia esencia, descubrir nuestro auténtico Ser, y el modo en el que interactuamos con la Naturaleza y todo lo que nos rodea es parte importante de su misión, enseñando la gratitud y el sentido de responsabilidad de su propia existencia.

El maestro es un GUÍA, pero los guías siempre marchan adelante mostrando el camino; sondeando los peligros, presintiendo los fracasos y buscando las fallas que podrían ser fatales en el ascenso; marchan con la mirada en alto viendo hacia el horizonte y sorteando las brisas para definir las rutas de para sus discípulos. Dan consejos seguros y dejan huellas muy visibles para que todos logren llegar a la meta perseguida. El conocimiento, el amor y la energía que transmite un maestro NO tienen precio, ya que de tenerlo, no existiría dinero suficiente para pagarlo, lo que se cobra en los cursos y en las sesiones...es el tiempo de dedicación, el lugar y el esfuerzo, por ello, nadie como el propio maestro para valorar.

El maestro perfecto no existe, dice un viejo proverbio chino: "Un alumno necesita tres años para encontrar un buen maestro y un maestro necesita tres años para elegir un buen alumno." Un buen maestro va a tener paciencia al buscar un buen alumno y mostrará el buen camino mientras un mal maestro va a confundir y enseñar malas cosas. Un buen maestro no tiene nada que esconder y siempre dará respuestas honestas que son más importantes que el fondo mismo, es decir, un maestro que no tenga una base tan fuerte de conocimiento y práctica, puede ser un buen maestro si es sincero, modesto y honesto.

El maestro posee el don maravilloso de la flexibilidad; se adapta a todas las situaciones de cambio, estirando y encogiendo como el acero bien templado que supo someterse a procesos de frío y calor elevados para luego ceder cuando las circunstancias lo exigen pero sin romperse. Nunca

Cursos

Reiki Gendai Ho

Nivel I Shoden

1 de Mayo de 2007, 13 de Mayo de 2007

Reiki Nivel II Okuden

19 de Mayo del 2007

Lugar: Centro Shamballa, Hda el Lobo 501 esq. Prol. Zaragoza, Queretaro, informes e inscripciones a los tels: 442-2179239 cel: 0444422261000

informacion@reikiqro.ws

inscripciones@reikiqro.ws

<http://www.reikiqro.ws>

Links Recomendables

<http://epaloma.bravejournal.com>

<http://1111espiritusguardianes.1111spiritguardians.com>

<http://www.reiki.org>

<http://www.mind-surf.net>

<http://www.santuario.cl>

<http://www.iniciatunegocio/epaloma>

Noticias y Mas

Libros recomendables:

- 1.-REIKI MANUAL ORIGINAL DEL DR MIKAO USUI de Frank Arjava Petter.
- 2.-LA ENCICLOPEDIA DE REIKI, LA GUIA PRACTICA MAS COMPLETA DEL REIKI JAPONES Y OCCIDENTAL de Bronwen y Frans Stiene.
- 3.- EL ARTE DE LA GUERRA de Sun Tzu.
- 4.-EL ALQUIMISTA de Paulo Coelho.
- 5.-EL MONJE QUE VENDIO SU FERRARI de Robin S. Sharma.

duda en enseñar, por lo menos que el alumno vaya por el buen camino y el nivel correcto. Un buen maestro espera de sus alumnos que ellos serán mejores que él mismo. Si el maestro es modesto estará siempre en busca de nuevas fuentes de conocimiento y entrenará, practicará y aprenderá con sus alumnos si no es demasiado orgulloso para hacerlo y debe recordar que enseña siempre por palabra pero más por ejemplo.

El buen maestro respetara siempre a los demás porque él sabe que hay personas con una sabiduría más grande que el propio y su moralidad es intachable siendo un ejemplo a seguir pero cuidado, porque puede estar tan orgulloso de la misma que empiece a criticar a otros porque caería en la soberbia. El estilo de vida personal del maestro siempre es un reflejo de su moralidad y filosofía de vida. Cuando se aprende de un buen maestro no solo se aprende de su conocimiento sino también de su ideología que es la base de los grandes maestros, no sólo fondo y conocimiento, debe continuar aprendiendo y practicando lo que enseña y por lo mismo, fácilmente van poder reconocer el poder y la superioridad de otros y siempre van a poder aprender más, en virtud de que al estar satisfecho de sí mismo lleva a la pérdida, en cambio el ser modesto a ganancia.

SI TÚ ERES MAESTRO desde ahora... y para el desempeño de tu preciosa misión despeja las tinieblas y derrama luz, siempre.

ILUMINADO por José García
(joegarciac@hotmail.com)

En ese momento estaba la vela pensando algunas cosas mientras su flama se movía en una delicada danza ondulante... ya tenía 1/3 de su altura original consumida, por todas las veces que había sido encendida.

Se dio cuenta que había ignorado tantas cosas hasta ese momento, en que lo recordó todo... de repente le llegaron como humeantes visiones, como auto-iluminándose con su propia llamarada... al principio pensó que era un simple sueño... pero en lo más profundo comprendió que se trataba de su paso por todo lo que Es...

Alguna parte de sí misma recordaba como las regordetas abejas se paraban en las delicadas y aromáticas flores... que se tambaleaban gracilmente al ser hurgadas por estas afanosas obreras... si, era una mañana luminosa de la estación florida... mientras las abejas recolectaban el dulce néctar y el nutritivo polen... volando entre campos verdes y coloridos, fluyendo suavemente por el aire, con su característico zumbido, como

CD'S recomendables:

- 1.-ABALAYAM de Lorena Tassinari.
- 2.-LESIEM AURACLE Vol 3.
- 3.-YOGA RESPIRA PROFUNDO de Alejandro Maldonado.
- 4.-AN ANCIENT MUSE de Loreena Mckennitt.
- 5.-FOLLOW YOUR HEART de Mario Frangoulis.

DVD ´S recomendables:

- 1.- UN BUDA Un film de Diego Rafecas.
- 2.- CREA TU DIA de Ramtha
- 3.- Y AHORA TU...¿QUE#*!@SABES?CONTINUA... HASTA DONDE QUIERES LLEGAR ESTA VEZ?
- 4.- VISA AL PARAISO.
- 5.- EL EFECTO MARIPOSA.

Frase del mes:

"Hay dos maneras de conseguir la felicidad, una hacerse el idiota; otra serlo." Enrique Jardiel Poncela

Aportaciones:

Si quieres hacer alguna aportación a esta tu revista, o bien hacernos algún comentario o sugerencia, sólo tienes que enviarla al correo chispasdeluz@reikiqro.ws

describiendo espirales muy alargadas, y llegando al bullicioso panal...

Introduciendo esos ricos nutrientes en esa estructura hiper-resistente, que a pesar de ser de un material tan frágil e inmaculado como lo es la cera, sostiene eficazmente los kilos de miel, polen y la población entera de la colmena...

Recordó como esa noble cera había sido moldeada por los Ingenieros, Arquitectos y Obreros de la colonia, resguardando a cada miembro de la colmena desde los más pequeños a los mayores, en los días en que el clima fue menos gentil....

También se abrió su memoria precisamente hasta el día en que un humano, dispuso de la miel, del polen y de la cera... llevándose esos bellos hexágonos y derritiéndolos en una hoya candente.... Separando el dulce elixir de la blanca cera...

Y fue cuando ella... la vela... creyó que comenzó a Ser...

Ese día en que El derramó la caliente materia en un hilo, una vez tras otra, formando así su cuerpo...

...y fue puesta junto con otras de su especie... y fue mandada lejos en un gran viaje... hasta el día que fue elegida por alguien... y llevada a esa casa...

Recordó cuando fue encendida por 1era vez, por ese niño chapeado, en ese evento importante de celebración...

Y también cuando fue apagada y guardada en ese rincón oscuro, y tiempos en que fue encendida y alumbro noches de intenso trabajo... noches de cálido romance de pareja... noches en que alguien lloró... noches en que alguien rió a carcajadas... y noches en que alguien aprendió algo sumamente importante.... Así como la noche en que ellos se expresaron mutuamente y al unísono, diciéndose "Eres un ser extraordinario"...

Recordaba precisamente eso... mientras su cuerpo físico se consumía... su energía siendo aprovechada para un fin... sintiendo el caliente líquido goteando, bajando lentamente por su cuerpo, como una caricia muy tibia, húmeda y delicada... también venía a su memoria tiempos en que su llama fue apaciblemente tenue... y tiempos en que gozó de una llamarada impetuosa y turbulentamente flamígera...

...A pesar de eso notaba que comparado con la 1era vez que fue encendida, alumbraba mejor pues

su pabito se había descubierto aún más con el tiempo... su llama era madura, de amarillos, naranjas, casi rojos y algunas veces azules... siendo más potente... alguna vez soportó la fuerte ráfaga del viento... y aún así permaneció encendida...

Ahora sabe que su misión esta siendo hecha, esta más conciente de su "origen", y esta iluminando precisamente ahí donde estuvo menos alumbrado...

Y se da cuenta que aún en su "último" exhalo esta dando su máximo, pues toda esa cera que se acumuló a sus pies... al final la esta auxiliando y con ello esta dando el último estirón más fuerte... más fuerte que en toda su vida... y así sigue la vela alumbrando... precisamente esa zona donde es más requerida... esa zona donde hubo menos luz....

UN DEPORTE LLAMADO VIDA por Edith Palomares (egunariz@gmail.com)

La vida es como el alpinismo en donde grandes cumbres hay que solos escalar, con nuestras herramientas que son nuestros dones, sorteando las inclemencias del tiempo y los obstáculos para poder a la cima llegar.

En la vida como en el golf grandes campos verdes y hermosos, con obstáculos y trampas hay que recorrer con gran visión y precisión para poder los hoyos ver y la pelota dentro de cada uno colocar con el menor número de intentos.

La vida es como el fútbol americano, en el que un minuto puede durar varios minutos y alargar el tiempo para tener tiempo suficiente para ganar.

En la vida como en el ajedrez hay que estudiar las posiciones en el tablero y pensar con inteligencia el siguiente movimiento.

La vida es como una carrera de autos, en la que el segundo más insignificante puede costarle al piloto perder la carrera.

En la vida como en todo maratón, hay que saberse administrar al o largo de toda la ruta para poder llegar a la meta.

La vida es como un juego de béisbol, en el que se tiene que trabajar coordinados y en equipo para conseguir la victoria.

En la vida como en la lucha libre se enfrentan rudos contra limpios o técnicos encarando una lucha entre el bien y el mal.

La vida es como cualquier deporte, se requiere constancia, disciplina y dedicación, así como entusiasmo, fe, alegría y voluntad para poder triunfar.

<http://www.reikiqro.ws>